



LOS TRABAJADORES TUVIERON UN ACTIVIDAD DE CAMADERIA.

Trabajadores de la construcción celebraron su día en Antofagasta

El pasado 19 de marzo se celebró el Día del Trabajador y Trabajadora de la Construcción en todo el país, y en nuestra comuna la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Antofagasta lo celebró con un hito central junto a las maestras y maestros del proyecto Edificio Roma de la empresa local Constructora CRC.

Instalados en el comedor de la obra tuvo lugar un Sen-

témón a Conversar, instancia impulsada por el gremio nacional para promover el diálogo transversal y participación activa de los trabajadores y trabajadoras con la supervisión y jefaturas de sus empresas. El tema en esta ocasión fue la seguridad, oportunidad en que se analizó la importancia del liderazgo y la gestión de los riesgos en el lugar de trabajo. Posteriormente a ello, los trabajadores

compartieron en torno a una actividad de camaradería.

"Por tradición la CChC celebra a sus maestros y maestras en esta fecha en actividades que recuerdan lo fundamental que es el trabajo de ellos y ellas en las obras que construyen en todo el país. Y la seguridad es uno de los temas claves porque es transversal a todas las personas que integran la empre-

sa", indicó la past presidenta de la CChC Antofagasta, Marcela Torres Moraga.

El Día del Trabajador y Trabajadora de la Construcción se celebra por ley desde el año 2017, fecha que fue propuesta por un grupo de parlamentarios tomando en cuenta el día de San José Obrero que, según el calendario católico, es el patrono de los trabajadores y trabajadoras de la construcción. 🌟